

# 砂山地域まちづくり新聞

平成 25 年 第 2 号  
6月30日 発行

みんなで話し合い、みんなで取り組み、ふれあう集落・地域を目指して

5月26日 福田寄りの堤防に2600本の花を植栽  
夕日と波を花でかたどり 砂山地域をアピール



植栽に参加して下さった皆さん

## ここに 植えられています

国道 345 号線を新潟方面に向かうと荒川旭橋の上流（写真右の白線円内）に、植栽されています（写真下）。9時過ぎに始まり（写真右下）、約1時間で完成しました。

夕日はオレンジ色のマリーゴールド 840 本、波は白色のペゴニア 360 本、文字の部分に赤色のペゴニア 1400 本でかたどっています。





昨年の花いっぱい事業部会の様子

砂山地区の協働のまちづくり事業のひとつ「花いっぱい事業」は、花を通して地域のコミュニケーションを図り、地域をアピールする目的で、各集落から選任された14名のメンバーで昨年より事業内容の検討、準備を行ってきました。

いろいろ話し合われた中で、会社からの帰りなど、砂山地域から見えるきれいな夕日と波を花で表現しようということになったものです。

この度の植栽では、整地など国土交通省羽越河川国道事務所のご協力をいただきました。



植栽の前日、部会の方々に当日の段取りや現場の確認を行いました。



一株一株丁寧に植えていただき、約1時間で完成しました。

## 各集落の動き

牛屋・・・8月1日から毎日夜7時から9時まで獅子踊り（8月17日）の練習が行われます。演舞は消防団の方が引き継いでいます。

福田・・・7月中又は下旬に道路側溝掃除と空き缶拾いが行われます。また、諏訪大神社の祭りのお囃子の練習が4月から第2・4日曜日に行われています。8月20日には祭りの準備に、神社の清掃なども行われます。

北新保・・・6月に大池、神社、集落排水の草刈りを行いました。7月末にも大池の草刈りを行います。また8月6日のたなばたに向けて準備中です。

赤松・・・8月の総会で地区親睦会などについて検討する予定です。

長松・・・6月に40名弱で東北応援と区民交流研修を行いました。ほとんどの世帯が参加し、防災意識が高まった中、これから防災への対応を集落みんなで考えていくこととしています。

塩谷・・・6月30日に円福寺の祭礼が行われました。7月23日に地蔵様、8月6日に町内単位でたなばたが行われます。



## ポータブル拡声器を購入しました

集落の行事などで、ドシドシ使ってください。

申込みは、区長さんを通してください。

ご意見・ご感想・問い合わせは、

■村上市神林支所 地域振興課自治振興室 山田  
(TEL、告知 66-6122、FAX0254-66-6110)